請負、

不払い残業、

賃金・不安定労働によ

て貧困と格差が拡大し

これは、

大企

商店主の方から「規

日本共産党品川区議会議員

週刊区政ニュース第329号 07年01月14日発行

から抜け

出せな

1)

ワ

キングプ

アが社会問題

になっています。

派遣

#### アンケートに商店主の怒り

### まちを壊した規制機

#### 06. 第4回区民ア ●子育で主張でかれて、米名とが認めらのきかの選人でください。 1、世界中の中間 と、動物度、銅箔の心質的料料は 3・公立信荷図の物図 は・実体機 3・分学ラネ 15の機関の条件は、 9・動態大力を集合作成等 9・近端料型の部件は (た) 実質が関心成立 1・子前で構成の接近 13・分配機の外来 (1)・4分様 がまかいろうには あるもまいてかかりませい 114-1-19年はの13大分音奏の神的でしょう くらしと雇用について 高橋前区長の酸に路線が

い て も貧困

な使い

捨て、

人間

換えたこと、 府が財界の要望にそ そ こ 政

に拡大させることに

かなりません。

正社員を非正規 に大規模 に置き 不安

た

商店街

見をいただきました。 この方は酒屋さんを

業がコスト削減のため

制緩和」

につ

いての意

込まれ

商店主の

怒り

が書き込まれ

ま

か

て

配布

ア

に廃業に

追

LI

業主、 負担

展望もなく生活せざるをえな

構図が明確とな

つ

ます。

の

増加

に苦

む

高齢

商売

の て 11

存続をあきら

め

青年

など

和を行ったことが元凶 て労働分野での規制緩

を求める される現実は、 によって引き起こ っそうの規制緩 「財界ビジョ 大企業

奪う貧困と格差をさら はボロもうけ、 はボロぞうきん の | 尊厳 というも 労働者 の さえ よう

ました。

ました。

ました。

品川の商店街は、中小の工場が林立する中小の工場が林立する中を対象に発展してきまを対象に発展してきました。労働者の日常生の支え手でもありました。また、祭りや地域た。また、祭りや地域た。また、の支え手でもありました。また、祭りや地域た。また、祭りや地域た。また、祭りや地域た。また、祭りや地域た。また、祭りや地域が、方としているのです。



ある議員に話した所、 ある議員に話した所、 答えは「消費者が安い が出来るのだから仕方 がおい」というものだっ



ありません

# 規制緩和が格差の要因

規制緩和路線がもたらしたのは、耐震偽装らしたのは、耐震偽装と質を家を肥えどに見られるように、と貧困をひどくし、生と貧困をひどくし、生と貧困をひどくし、生とです。商店街の問題とです。商店街の問題はこの流れと軸を同じにするものです。

行き詰まりを浮き彫り会議中間答申は「規制会議中間答申は「規制の現たんとのである。

因となっているとの指制改革が格差社会の要にするものです。「規

でした。と書かざるを得ませんめ方が問われている」

オリックス会長の宮内義彦前議長が任期途中で辞任したことは、 自らも利益を得て「改 自らも利益を得て「改 す利権」などと指摘され、国民との矛盾が避 れ、国民との矛盾が避

## 残業代カットにも:

「親子4人のくらし 高いといえますか?」 こんな書き込みもあり

ゼンプション」(労働 「ホワイトカラーエグ なく、 残業代ゼロの

時間規制の適用除外制度)導入など新たな規制緩和を盛り込みました。格差拡大、偽装請た。格差拡大、偽装請するが社会問題となっているのに、これに拍すをかけることは許されません。

8 生活相談は随時 May C



前にまでに57421 6%1%まてお電温を下さい。